



# Gemeinderatswahlen Reiden 2016

Sehr geschätzte Wählerinnen und Wähler

Die SVP Reiden engagiert sich seit Jahren aktiv für ein lebendiges und solides Gemeinwesen in Reiden. Ihre Vertreter in den verschiedenen Kommissionen und im Gemeinderat Reiden bringen erfolgreich Ihren Beitrag für dieses erklärte Ziel der Partei.

**Die SVP dankt der Bevölkerung herzlich für Ihre Unterstützung und ihr Vertrauen**, da unsere Vertreter wieder in die Bürgerrechtskommission, Controllingkommission, Schulpflege und in das Urnenbüro gewählt wurden und unseren Beitrag an eine gut funktionierende Gemeindeorganisation leisten können.

**Für den Gemeinderat steht nun der 2. Wahlgang an.** Es sind noch drei Gemeinderäte und der Gemeindepräsident zu wählen. Seit 2012 ist die SVP mit zwei Gemeinderäten vertreten und wir sehen uns den Wählern und der ganzen Bevölkerung verpflichtet, wieder mit zwei Kandidaten anzutreten.

Es freut mich Ihnen, geschätzte Wählerinnen und Wähler, seitens der SVP Reiden zwei kompetente und erfahrene Kandidaten für diesen Wahlgang vorstellen zu können. Beide haben einen hervorragenden Leistungsausweis und bringen die nötigen Voraussetzungen für eine **vernünftige und weitsichtige Sachpolitik** mit. Sie sind **teamfähig** und respektieren im Interesse einer seriösen Geschäftsführung des Gemeinderates die **Grundsätze der Ratsführung** und das damit verbundene **Kollegialitätsprinzip**. Details zu den Beiden finden Sie auf den nachfolgenden Seiten. Ich bitte Sie, für die Gemeinderatswahlen unsere **beiden Wahlvorschläge für den Gemeinderat** zu berücksichtigen:

**Geiser Bruno, Techn. Kaufmann/Unternehmer, Langnau** (bisher)

**Müller Ivo, Betriebsökonom HWV, Reiden** (neu)

Mit freundlichen Grüssen  
Robert Arnold, Präsident SVP Reiden

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'R. Arnold', is placed below the typed name of the president.

# „Kontinuität & Fortschritt“



## **Bruno Geiser** (bisher)

17. März 1976

Technischer Kaufmann, Unternehmer

Verheiratet, 2 Kinder

Aufgewachsen und wohnhaft in Langnau

### **Berufliche Tätigkeit**

Inhaber und Geschäftsführer eines  
Telekommunikationsunternehmens mit fünf Mitarbeitern

### **Sonstige berufliche Erfahrungen**

Delegierter Swisscom Fachhandel

### **Oeffentl. Ämter**

Gemeinderat mit Ressort Bau und Infrastruktur seit 2012  
Präsident Ortsplanungs-, Schulraumplanungs-, Schrebergarten-,  
Bau- und Naturschutzkommission, ehemals  
Feuerwehrkommission (Fusion mit Wikon)  
Urnenbüro 2008 - 2012

### **Sonstige Funktionen**

Mitglied Verein Ressortverantwortlicher  
(Gemeindeammännerverband)  
Abgeordneter Zofingenregio und ERZO/ ARA,  
6 Jahre Oberturner Aktivriege STV Langnau, weitere 9 Jahre Leiter

### **Freizeit/Hobbies**

Familie, Korbballspielen, Jassen

### **Gemeindepolitik**

konstruktive und weitsichtige Gemeindepolitik  
Sachbezogene, zukunftsfähige Lösungen  
Nachvollziehbare, den Verhältnissen angepasste Investitionen  
richtiger Einsatz der vorhandenen finanziellen Mittel  
Positives Image für unsere Gemeinde mit Zukunft

**Zielstrebig - Kompetent - Lösungsorientiert**

# „Sachpolitik mit Verstand“



## **Ivo Müller** (neu)

11.4.1959

Betriebsökonom HWV /

Sozialversicherungsfachmann mit eidg. FA

Verheiratet, 3 Kinder, 2 Grosskinder

Aufgewachsen in Flühli LU, seit 1994 wohnhaft in Reiden

### **Berufliche Tätigkeit**

Leiter Finanzen & Administration sowie Mitglied der Geschäftsleitung einer Bauunternehmung mit 200 Mitarbeitern

### **Sonstige berufliche Erfahrungen**

Führung von Nonprofitorganisationen (Verbände/Stiftungen)  
Leitung Organisationen in der beruflichen Aus-/Weiterbildung  
Handel und Verwaltung von Immobilien

### **Oeffentl. Ämter**

Mitglied Rechnungs-/Controllingkommission Reiden 2006-2013  
Mitglied Schulraumplanungskommission 2010-2015  
Revisor Spitex Reiden 2009-2014

### **Sonstige Funktionen**

Ehemaliger Präsident und bis heute Funktionär mit verschiedenen Chargen in der Musikgesellschaft Reiden  
Mehrere Jahre Vorstandsmitglied Fasnachtsgesellschaft Reiden

### **Freizeit/Hobbies**

Familie, Musik, Skifahren, European Tae Bo, Reisen, Freunde und Geselligkeit

### **Gemeindepolitik**

sachorientierte Politik mit Herz und Verstand  
Realistisches Kostenmanagement, nachhaltige Investitionen  
Sensibler Umgang mit Steuergeldern  
Konsensfähiges Zusammenarbeiten im Gemeinderat unter bedingungsloser Respektierung des Kollegialitätsprinzip

**Erfahren**

-

**Fachkundig**

-

**Loyal**

# Die SVP in der Gemeinde Reiden

Wir von der SVP

- engagieren uns für effiziente, pragmatische Lösungen und Abbau unnötiger Bürokratie.
- sind vorausblickend und planen strategisch, langfristig und nachhaltig. Die Zukunft unserer Jugend ist uns wichtig.
- achten die Leistungen der älteren Generation und setzen uns dafür ein, dass sie weiterhin einen Platz in unserer Gesellschaft behalten.
- motivieren und initiieren den Kontakt unter den Parteien im Interesse eines gegenseitig respektvollen Umgangs innerhalb der Gemeinschaft in der Gemeinde.
- stehen für eine offene, geradlinige Politik, stellen den Menschen in den Mittelpunkt und fokussieren das Positive.
- bleiben bei der Wahrheit. Respektlosigkeit und Lügen sind bei uns Fremdworte.
- denken und argumentieren umfassend und gesamtheitlich. Favorisierung von einzelnen Detailspekten sind tendenziös.
- arbeiten lösungsorientiert und aufgrund von Fakten und Tatsachen.
- unterstützen die Gemeinde durch Rekrutierung von fähigen und kompetenten Exponenten für Kommissionen und Gemeinderat

## Wahlempfehlung Gemeindepräsident

Die SVP hat beschlossen, für das Amt des Gemeindepräsidenten im zweiten Wahlgang keinen eigenen Kandidaten mehr zu stellen. Wir empfehlen dafür

**Steinmann Beat, Versicherungsmanager/Rechtsanwalt, Reiden** (neu)

die Stimme zu geben. Er verfügt über das notwendige Wissen sowie die entsprechende Kompetenz. Wir sind überzeugt, dass er als integre und loyale Persönlichkeit dieses Amt im Interesse des Gemeinwohls versiert führen wird. Beat Steinmann ist in der Gemeinde stark verwurzelt, zeigt als Präsident der Bürgerrechtskommission sein qualifiziertes Leistungspotential und engagiert sich auch anderweitig heute schon für das Gemeinwesen.